「双葉小学校」学校だより

令和4年12月12日



のびゆく双葉

毎日更新中!

No.20

双葉小ホームページ

https://www.city.hamamatsu-szo.ed.jp/futaba-e/

絆ステージ 45月

やる気ステージ 789月

自分から行動ステージ 10 11 12 月

つなぐステージ123月

<u>やりたいことを見つけ、</u>

仲間とともに創り上げた「ふたばっ子発表会」

「笑顔で 楽しく 協力して ともに 発表会を 成功させよう」をスローガンに掲げ、ふたばっ子発表を開催しました。発表会に向け、子供たちは本年度の学びを振り返り、学級の友達と「やりたいこと」を見つけ、役割を分担し、友達とともに協力して準備や練習に取り組んできました。そして、発表会では、自分らしさや学級の良さを発揮しながら、学びの足跡や大きく成長した姿をしっかりと伝えることができました。また、本年度は3年ぶりに全校の子供たちが集まっての発表会を行なえたことで、子供たちは、上級生への憧れの気持ちをもったり、互いの頑張りを認め合ったりするなど、異年齢とのつながりを深めることもできました。改めて、異年齢の子供たちが集い、交流し合う「学校」という場の意義や価値を確かめることができました。

「やりたいこと」を見つけ、仲間とともに創り上げ、やり遂げることができた経験から、子供たちは多くことを学びました。この学びをこれからの生活にしっかりと繋げていき、ふたばっ子たちが、さらに大きく成長することができるよう指導・支援していきます。



【3年生】「わたしと小鳥と鈴と」

わたしは、発表会がはじまる前、ふあんしかなかったけど、はじまった時に、みんなのえ顔を見て、自しんがつきました。せりふやダンス、えんそうも友だちときょう力して、元気いっぱいにできたと思います。

【1年生】「きらきら くじらぐも」

大きなこえでいえたし、みんなでたのしくできました。 2ねんせになっても、みんなときょうりょくして、みんな でたのしくやって、ふたばっこはっぴょうかいをせいこうで きるようにがんばりたいです。





【5年生】「自然の大切さ 仲間の大切さ」

私ががんばったことは、凛としたすがたで発表して、見ている人が感動するような発表をすることです。そして、他の学年には分かりやすく伝え、下級生にはとくにお手本となるように発表することをがんばりました。

【2年生】「みんなでおよぐよ スイミー」

すこしきんちょうしたけれど、がんばることができたからうれしかったです。きょ年は、ほかの学年のはっぴょうを見ることができなかったけれど、今年は見ることができたから、とても楽しかったです。





【わかば学級】「We are WAKABA」

ダンスやセリフなど、大きくおどったり、大きな声で発表 したりするのをがんばりました。

あと心にのこったことは、高学年といっしょにダンスをお どることができたことです。

【4年生】「みんなにやさしく、ふたばかがやき見つけ隊」

これからの生活に生かしていきたいことは「みんなで助け合う」です。理由は、アクシデントがあったとしても、みんなで助け合えば、がんばろうという気持ちになることを、ふたばっ子発表会を通して学んだからです。





【6年生】「挑戦〜修学旅行で学んだことを生かして〜」

先生にアドバイスをもらったりみんなで話し合ったりして、演技がうまくなってきました。今年の発表会は、昨年よりも成長し、みんなで成功をつかむことができました。これからもスローガンの「ともに」を意識したいです。





【オープニングの様子】





【エンディングの様子】



